

Malleco Unido enfrenta hoy final por el ascenso

Ayer viernes los jugadores junto al plantel técnico, partieron a Talca cargando consigo todas las ganas de los hinchas y mallequinos en general que esperan verlos regresar como campeones

Nanette Andrade

No es menor la expectativa que se cierne sobre los angolinos y mallequinos en general, pues tras mucho tiempo de esperar este momento, por fin el club Malleco Unido tiene una posibilidad cierta de ascender de liga, retomando así el camino hacia un fútbol de más alto nivel como el que llegaron a tener en sus años dorados.

Mucho ha pasado para llegar a este punto, pero la hinchada ha ido acompañando al equipo y ha ido

en franco crecimiento, por lo que se espera que en el estadio de Talca se haga sentir la marea roja que sin lugar a dudas estará acompañando a sus jugadores.

Lo que sí queda claro es que el partido no será nada sencillo, pues tanto el Malleco Unido como su rival Naval de Talcahuano, quieren volver a la senda del ascenso y los resultados de sus últimos partidos así lo demuestran.

Estadísticas

Para llegar a ser el segundo y el tercer lugar en el reciente torneo, Malleco Unido y Naval de Talcahuano ganaron 16 y 15



partidos, respectivamente, pero es destacable que los rojos fueron más goleadores en todo el torneo sumando un total de 34 tantos frente a los 29 que hizo Naval en toda la temporada, es decir, 5 goles de diferencia.

De los últimos 5 partidos jugados en el torneo, el León de Nahuelbuta ganó 4 y empató 1, mientras que Naval ganó el mismo número pero perdió 1.

Los resultados entre am-

bos equipos siempre han sido estrechos. Así quedó demostrado en los últimos 2 partidos, como en agosto cuando se enfrentaron ambos equipos resultando ganador Malleco Unido por la mínima diferencia de 1 gol por 0, mientras que en junio pasado, empataron a 2 goles.

Lo cierto es que pese a los retrasos ocasionados por la suspensión del partido final de la liguilla de ascenso, la hinchada ma-

llequina sigue firme junto al equipo y se esperaba la venta de al menos mil entradas adicionales para el club.

Ayer en un autobús, los jugadores junto al plantel técnico partieron desde las instalaciones del estadio Alberto Larraguibel Morales, con rumbo a Talca cargando consigo todas las ganas de los hinchas y mallequinos en general que esperan verlos regresar como campeones.